

Catéchèse ou « Initiation Chrétienne »

L'initiation chrétienne concerne tous les enfants d'âge primaire à partir du CE2, baptisés ou non et se déroule sur 3 ans.

Elle s'organise au niveau de chaque village et est organisée par tranches d'âge. Les dates de rencontres sont fixées en prenant à la fois en compte les disponibilités des adultes qui ont en charge le groupe et celles des enfants.

Il n'y a pas de « catéchistes professionnelles ». Ce sont les parents qui s'investissent selon leur disponibilité et cheminement personnel. Pour les aider, des préparations régulières ont lieu à Mornant pour les 2 grandes paroisses St Vincent en Lyonnais et Saint Jean-Pierre Néel en présence de Jacques Cheneval, Laïc en Mission Ecclésiale.

Des « temps-forts » communs à tous les âges jalonnent l'année : messes en famille, opération kilomètre soleil, atelier bricolage, « caté en fête ».....

Un parcours est également proposé en CE1, année intermédiaire entre l'éveil à la foi et l'initiation chrétienne proprement dite.

Les inscriptions ont lieu au Forum des associations le 2^{ème} samedi de septembre à la salle Flora Tristan.

La constitution des groupes et la présentation de l'année a lieu le lundi suivant à 20h30 à la cure de Soucieu.

Animatrices relais :

- *Isabelle VEAU-CAHON* : 04 72 31 00 54 iveaucahon@wanadoo.fr
- *Véronique NIGAY* : 04 78 36 53 21 vnigay@sfr.fr